

グルーフホームひこうせん

# あおぞら

株式会社 サンメンテナンス

2016年 11月1日 第120号

〒263-0012  
千葉市稻毛区萩台町632-40  
TEL 043-290-8778  
FAX 043-290-8779  
発行者 木村伊佐

きる絶景に見惚れ静かに感動していました。頂上から降りていく時には夢の世界から意識はかなり現実的となり、先程手を振つて喜び合った隣のゴンドラに乗っているのがお兄さんと二人つりのおばあさんとわかり、やきもちが始まる一幕もありました。(笑) 観覧車17分の空中散歩は、皆さんをゆつたりと広く大きい気持ちに癒してくれました。

## ぶどう狩り

食欲の秋・実りの秋・お楽しみの季節がやつてきました。

10月4日(火) 千葉市若葉区の千葉中央観光農園に

ぶどう狩りに行つてきました。



10月27日(木) 木々の葉の色が変わり始め秋の訪れを感じるようになります。



今日はフルートの音色も加わってリビングが素敵な秋色に染まつてくれました。

## みかん狩り

10月27日(木) 木々の葉の色が変わり始め秋の訪れを感じるようになります。



お付き合いになりました。演奏曲もひこうせんの皆さんの時代に合わせて秋に聴きたいピッタリの曲目を届けてくれました。



## 佐倉コスモスマニア

最高気温が夏日を記録した10月18日(火)ほかほか陽気に夏の装いで、佐倉ふるさと広場にコスモスを見に行つてきました。春にはチューリップが色鮮やかに咲いてコスモスが一面に咲き誇り、風に揺れる姿がとても可憐で皆さんもお喜びです。



## 葛西臨海公園

10月7日(金) 空は深く澄み渡りお出かけ日和となりました。

久しぶりに葛西臨海公園の観覧車に乗つて天空の景色を楽しみたいと思います。

今日は、平均年齢91歳高い所大好き女子ツアードです。

公園に到着した皆さん、観覧車の大きさに圧倒されたものの全員が搭乗を希望されましたが。

10月25・26日とフロアごとに訪れたバラ園は、一齊に咲き揃う春バラに比べると一年でバラが最も色鮮やかに美しく咲く秋を迎えていました。

10月25・26日とフロアごとに訪れたバラ園は、一齊に咲き揃う春バラに比べると一年でバラが最も色鮮やかに美しく咲く秋を迎えていました。

秋は気温が徐々に低下するためバラの蕾がゆっくりと成長することで色素や香り成

分が蕾にたつ。ぶり薔薇で色も香りも濃厚なバラが咲くそうです。皆さんのが赤やピンク色のバラ一輪ずつの香りを楽しんでいると、「バラが咲いた子です。

秋は気温が徐々に低下するためバラの蕾がゆっくりと成長することで色素や香り成

分が蕾にたつ。ぶり薔薇で色も香りも濃厚なバラが咲くそうです。皆さんのが赤やピンク色のバラ一輪ずつの香りを楽しんでいると、「バラが咲いた子です。

## 谷津バラ園

一年でバラが最も色鮮やかに美しく咲く秋を迎えていました。

10月25・26日とフロアごとに訪れたバラ園は、一齊に咲き揃う春バラに比べると一年でバラが最も色鮮やかに美しく咲く秋を迎えていました。

10月25・26日とフロアごとに訪れたバラ園は、一齊に咲き揃う春バラに比べると一年でバラが最も色鮮やかに美しく咲く秋を迎えていました。

秋は気温が徐々に低下するためバラの蕾がゆっくりと成長することで色素や香り成

分が蕾にたつ。ぶり薔薇で色も香りも濃厚なバラが咲くそうです。皆さんのが赤やピンク色のバラ一輪ずつの香りを楽しんでいると、「バラが咲いた子です。

秋は気温が徐々に低下するためバラの蕾がゆっくりと成長することで色素や香り成

分が蕾にたつ。ぶり薔薇で色も香りも濃厚なバラが咲くそうです。皆さんのが赤やピンク色のバラ一輪ずつの香りを楽しんでいると、「バラが咲いた子です。

## ギターコンサート2016

今年で10回目となつた秋のギターコンサートが開かれました。結成から11年、ひこうせんと同じ年に結成された「アニモ」の方々とはとても長い

10月16日(日) 町内クリーンデイに参加しました。落ち葉を集め雑草を抜き取り、ごみ袋に入れたり4人の皆さんのが参加してくれました。ありがとうございました。